

Fecha: 03-08-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Tipo: Cartas

Título: Cómo se puede aprovechar la carrera por el litio

Pág.: 9 Cm2: 69,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600 No Definida

Cómo se puede aprovechar la carrera por el litio

No por nada el litio es llamado el nuevo "oro blanco". Grandes inversionistas buscan ampliar su capacidad de extracción en Australia, EE.UU, Bolivia, Argentina y Chile, destacando su valor en tecnologías, pues es fundamental en la fabricación de baterías.

Respecto a Chile, las autoridades han destacado también su potencial. Tras un seminario de Council of Americas, el ministro de Hacienda contó que 54 empresas están interesadas en invertir en litio en el país y destacó el acuerdo SQM-Codelco. En la misma línea, el presidente de Codelco, Máximo Pacheco, ha relevado su rol para la transición energética. Por su parte, la empresa Albemarle destinó US\$1.000 millones para una planta en Antofagasta.

Este momento también puede ser beneficioso para inversionistas de menor escala. Se puede invertir en empresas concretas, como SQM, pero también hay ETFs que incluyen varias compañías. Una de estos, iShares Lithium Miners and Producers (ILIT), replica los resultados de un índice que sigue el rendimiento de empresas de todo el mundo dedicadas a la extracción de litio y fabricación de compuestos del material. Entre estas están SQM, COSMO-AM&T LTD, Albemarle Corp, Pilabara Minerals LTD.

Es una buena alternativa para acercarse a la carrera por el "oro blanco". Sin embargo, es necesario aclarar que al ser una materia prima, la inversión es riesgosa, por lo que se recomienda diversificar el portafolio con otros instrumentos que mitiguen los riesgos a largo plazo.

Alejandro Brücher

